

# Ex-Esposa del Dr. Meardi Niega Cargos de Crimen

Se levantó el telón y en escena sólo quedó el muerto. Dos fiscales jugando "escondelero" con un testigo. De un plumazo el doctor Luna tiró a la basura la declaración del testigo. Mientras algunos ocultaban el rostro de la acusada, ella no se escondía ante las cámaras. Había expectación por la declaración judicial que no trajo nada nuevo. ¿Qué hijo no protegería a su madre? Por Francisco Romero Cerna

Ayer, casi a la una del mediodía, fue consignada al Juzgado 50, de Paz de San Salvador la señora Eleonora Phillips Valle, acusada como directora intelectual de la muerte de su esposo, el doctor Ernesto Meardi Palomo, junto con su hijo Ernesto Antonio, sindicado como cómplice en la fuga frustrada de la señora Phillips.

A la hora de su llegada, en los corredores del tribunal, tercera planta del edificio número 2 del Centro Judicial "Isidro Menéndez" se encontraban varios parientes de la acusada, entre ellos la señorita Lorena Meardi, hija del abogado muerto y la señora capturada.

Al bajar de un automóvil particular doña Eleonora y su hijo, junto con dos detectives que los custodiaban, subieron al as-

ensor y al llegar a la tercera planta, todos los familiares se lanzaron sobre doña Eleonora, quien comenzó a llorar. Uno de los familiares —el coronel Dheming, según dijeron— se encargó de proteger el rostro de doña Eleonora con un portafolio de cuero.

Luego, doña Eleonora y su hijo entraron al tribunal, donde los esperaba su defensor, doctor Jorge Vitelio Luna, quien se mostraba ansioso por conocer el contenido de las declaraciones extrajudiciales de ambos.

Ernesto Antonio fue llamado a sentarse frente a una máquina de

escribir como a unos seis metros de distancia del sitio donde fue colocada doña Eleonora. Ambos no se molestaron con los reporteros porque les tomaban fotografías y por el contrario, sonreían cada vez que notaban que la cámara los había captado. Lorena, pues estaba nerviosa, mandó a publicar a los fotógrafos que dejaran en paz a su mamá.

## UN TESTIGO ANTERIOR

Como a las diez y media de la mañana, los fiscales burlaron la

—Favor pase a la Pág. 31.

## ANEP Ilustrará a Diputados Sobre Corporación Crediticia

ANEP presentó un pliego de observaciones a los diputados sobre el proyecto de Ley de creación de la Corporación Financiera de Tierras Agrícolas con el fin de adecuar el futuro instrumento legal a la realidad salvadoreña. Los personeros de ANEP atendieron, así, cita de la comisión diputadil de Legislación para que le ilustrara sobre los extremos del documento proyectado.

ANEP es la Asociación Nacional de la Empresa Privada y fue atendida, además de los diputados,

por el Presidente de la legislatura, Dr. José Leandro Echeverría, ayer a partir de las once horas, en el salón de sesiones de la presidencia congresal.

## CAMPESINOS QUEDARÁN GARANTIZADOS

El Dr. Echeverría hizo resaltar que el nuevo instrumento será una verdadera garantía para los pequeños agricultores en el sentido

—Favor pase a la Pág. 54.

## España Enviará 11 Técnicos en Formación Profesional

Once técnicos en formación profesional, concesión de becas para los salvadoreños y material didáctico, forman la ayuda que el Gobierno de España ha ofrecido —por el momento— a El Salvador, para que lleve adelante los programas de capacitación de la mano de obra en nuestro país.

La cooperación surtirá efecto a partir del próximo año, según lo especifica el convenio que firman los Ministros de Trabajo Rafael Calvo Ortega y coronel Roberto Escobar García, de España y El

Salvador, respectivamente. De los once técnicos, nueve asesorarán al Comité y Consejo Nacional de Formación Profesional y dos al Ministerio de Trabajo en Seguridad Ocupacional e Higiene de Trabajo.

Los técnicos darán asesoría sobre planificación de la formación, administración, medios didácticos y audiovisuales, oficina de empleo, formación de inspectores, formación de adultos (industrial).

—Favor pase a la Pág. 30.



**NIEGA CARGOS.** Doña Eleonora Phillips Valle, acusada en la dirección intelectual de la muerte de su ex-esposo doctor Ernesto Meardi Palomo, niega los cargos judicialmente. La oye su defensor doctor Jorge Vitelio Luna. (Foto de Romero).



**DETENIDO.** Ernesto Antonio Meardi Phillips, detenido por encubrir la fuga de su madre doña Eleonora Phillips Valle. (Foto de Romero).

## Piden Emisión de la Ley de Propiedad Comercial

La Ley de Propiedad Comercial e Industrial debe promulgarse cuanto antes para evitar que los empresarios salvadoreños continúen en desventaja con respecto a los de Guatemala, Nicaragua y Costa Rica.

El diputado Abel Salazar Rodezno expuso tal criterio en reunión a la que asistieron otros diputados y abogados del Ministerio de Justicia, ayer.

Agregó que las naciones vecinas ya están aplicando las disposiciones del Convenio Centroamericano de Distintivos

Comerciales dado que lo ratificaron.

El diputado Salazar Rodezno subrayó que lo anterior es una desventaja para El Salvador, pues representa pérdidas de millones de colones para los empresarios salvadoreños, y, por consiguiente, inmovilidad de capitales, estancamiento de las actividades productivas, falta de generación de puestos de trabajo y otros daños a la economía nacional.

El Dr. José Enrique Burgos dijo

—Favor pase a la Pág. 66.

## México Expresa Interés por Estrechar Amistad con C.A.

El Ministro de Relaciones Exteriores de México, licenciado Santiago Roel, expresó su interés personal y el de su gobierno, por estrechar más los vínculos de amistad con Centro-América, durante conversaciones informales que sostuvo con el Canciller, doctor José Antonio Rodríguez Porth. Ambos concurren a la toma de posesión del Presidente de Guatemala, general Fernando Romeo Lucas García.

El Canciller salvadoreño regresó ayer por la mañana, y en breve

conversación con los reporteros expresó su satisfacción por haber conversado con sus colegas de México, Nicaragua y Guatemala.

Dijo el Ministro Rodríguez Porth que en principio, el Canciller Roel de México había expresado su deseo, previas las consultas oficiales del caso, de planificar una reunión con sus colegas de Centro-América para "poner las cartas sobre la mesa y hablar claro, sin protocolos, sobre los diversos pro-

—Favor pase a la Pág. 30.

## Padres Piden que sus Hijos Vuelvan a Clases en Instituto

Durante más de diez horas consecutivas los Padres de Familia y una comisión de estudiantes de bachillerato del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", se reunieron con los titulares de Educación para encontrar solución al problema que se ha suscitado en ese centro educativo y reanudar las clases esta misma semana.

Los profesores piden a los sujetos extraños que se han infiltrado en el caso para que depongan su actitud y que dejen en completa li-

bertad a los alumnos, padres de familia y maestros para que discutan las demandas que se han planteado en los dos sectores y reiniciar las clases a partir de mañana para los jóvenes de primer de bachillerato, el jueves los de segundo y el viernes los de tercer curso.

Por su parte, los padres de familia declararon que el conflicto se ha originado por la negativa del personal docente del instituto de

—Favor pase a la Pág. 30.



**JURAMENTACION.** —Guatemala. El Presidente Fernando Romeo Lucas García toma la protesta legal a los ministros Ing. Rafael Castillo Valdez, de Relaciones Exteriores y Lic. Donald Álvarez Ruiz, de Gobernación, de izquierda a derecha. (Foto de Peñate Zambrano).